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金 井 中 だ よ り 第１１号
校長 仙北屋正樹

英 語 G ra du atio n Congratulations
卒業の (ｸﾞﾗﾃﾞｭｴｰｼｮﾝ） お め で と う (ｺﾝｸﾞﾗｯﾁｭﾚｰｼｮﾝｽﾞ）
言い方 の言い方

スペイン語 G r ad u ac i on Felicidades
(ｸﾞﾗﾃﾞｭｱｼｵﾝ） （ ﾌｪﾘｼﾀﾞﾃﾞｽ）

３年生のみなさん卒業おめでとう！
いよいよ今日が卒業式。中学校生活、そして義務教育が終

了となります。義務教育終了の意味は、これからは一人一人
が違う道を歩み始めるとうことです。今までは、全員が同じ
授業を受けてきましたが、今後は自分が選択した進路の学習
です。普通科、総合科、または専門的な知識を学ぶ学校、そ
して働きながら経験を積む人もいることでしょう。どれもが
自分の目指した目標に進む道のりです。楽しい事ばかりでな
く苦しいこともあるかと思います。それを乗り越えていけば
夢が実現へと結びつくはずです。でも、時には進路変更もあ
るかもしれません。それが必要だと感じる時がきたら、徹底
的に悩んで下さい。そして心が決まったら思い切って進路変
更してみましょう。決断する勇気も必要です。そのかわり途
中であきらめずに頑張って下さい。悔いを残さず、納得できる人生を送って下さい。
みなさんの学年は、この金井中を「英語の金井中」として定着してくれた学年でした。

先生の願いは、「とにかく話せる英語を身につけさせたい！」ということでした。その
ために、英語科の先生方は大変な努力をして授業を毎回行ってくれました。その授業に
みなさんは真剣に取り組み、今では、どのクラスに行っても皆さんが話す英語が飛び交
う授業が展開され、また、英語スピーチによる発表などもできるレベルまで成長してく
れました。その影響で、１・２年生も英語で話せる能力が向上してきています。その成
果は、スピーキングテストを始め、様々なテストで優秀な成果を収め、東京都でも注目
される存在となっています。授業の見学などに来られる方も増えてきています。この成
果はみなさんの取り組み姿勢によるものだと思っています。それ以外の学校行事などで
も本当に頑張ってくれました。みなさん本当にありがとう。
みなさんの、これからの活躍を祈っています。

２年生は校外学習で鎌倉へ行きました！
３月１日（金）に、２年生は鎌倉へ校外学習へ出かけました。前

日が雨模様だったので当日の天候が心配でしたが、だんだんと回復
して、絶好の見学日和となったようです。古都といえば京都・奈良
を思い浮かべますが、東京からも近いとあって、鎌倉も人気のスポ
ットです。特に、鎌倉は歩いて回ることも可能なので、近年は外国
の皆さんにも人気のようです。この校外学習の目的は、もちろん鎌
倉を見学することが一番の目的ですが、それともう一つ大きな目標
が「班活動がしっかりできるようにする」ことです。２年生も間も
なく３年生になります。秋には、二泊三日での修学旅行があります。
そこでは、班での行動が必要となります。その練習なのです。さて、
班行動はうまくいったのでしょうか。朝の集合時間には、どの班も
時間通りに集まり出発できたようです。一番に難関は藤沢駅での乗
り換えです。ここではぐれてしまう班がよくでます。でも今年の２年生は立派でした。
お互いに声を掛け合って無事に通過できました。後は楽しむだけです。鶴岡八幡宮や大
仏のある高徳院、また、銭洗い弁天ではお金が増えることを期待して、一生懸命お金を
洗っていました。お金を洗うとお金が儲かると言われているんですよ。２年生のみなさ
んはお金は増えましたか？そして、昼食は鎌倉駅近くの小町通りで食べる人が多かった
ようです。さて、何を食べたのでしょうか。節約して安いもので我慢した人もいたよう
です。帰りも予定通り戻って来ることができました。次は、ぜひ家族の皆さんでも鎌倉
を訪れてみて下さい。お疲れさまでした。



１年生は職業人の話を聞きました。
３月１５日（金）の５・６時間目に、１年生はキャリア

教育の一環として、「職業人の話を聞く会」を行いました。
この企画は、毎年１年生が行う企画で、本校の恒例の授業
となっています。自分の将来を考えていく上で、実際にい
ろいろな仕事をしている方のお話を聞くことは、とても参
考になります。今年は、８人の職業人の方のお話を聞きま
した。ただ、生徒はすべての方のお話を聞けないので、聞
きたい職業を２つ選び、５時間目と６時間目に一つずつ聞
くようにしました。それぞれの方が、自分がどうしてその
職業を選んだのか、どのようなところに働きがいを感じて
いるのか、どのようなことをやるのかなどを丁寧に話してくれました。聞いていて、す
べてが興味深いお話で、あっという間に時間が過ぎてしまうほど、中身の濃いお話を聞
くことができました。地域の方の協力でこのような企画ができることは、生徒のみなさ
んにとってもありがたいことです。今後も続けていきたいと思います。
お話をしてくれた職業人のみなさん

１．渡邉亮介さん・・・・サイエンスプロデユ－サー
２．田原義之さん・・・・映像プロデユーサー・雑誌編集者
３．関根花観さん・・・・リオオリンピック１万 m 日本代表選手・金井中卒業生
４．宮津みどりさん・・・フリーアナウンサー・イベント司会者・ペップトーク講師
５．内藤 正さん・・・・元生命保険会社営業部長
６．吉野嵩刀さん・・・・桐光学園中学校・高等学校英語科教諭
７．さるびあ亭かーこさん・・プロ紙芝居師・（株）カミコネ代表取締役
８．澤又加名子さん ・・バスガイド

玉川学園へ高校訪問に行きました。
３月１４日（木）に、２年生は玉川学園高等部の見学に出かけま

した。２年生も間もなく３年生になります。いよいよ高校選びがス
タートします。その前に、高校の雰囲気を感じてもらおうと企画さ
れたものです。金井中から一番近い玉川学園にお願いして快く見学
会を引き受けてくれました。近くに住んでいる人もたくさんいると
思いますが、中に入った人はあまりいないのではないでしょうか。
晴天の中、玉川学園の門をくぐると、とにかく広いという感じです。
敷地面積は金井中の３０倍の広さだそうです。そこに幼稚園・小学
校・中学校・高校・大学がすべてあるそうです。建物もたくさんあ
り、敷地内で迷ってしまうほどでした。高等学校の建物を中心に見
学をさせてもらいました。玉川学園では、特に理科系に力を入れて
いるそうで、廊下にはたくさんの表彰状が飾られていました。また、
英語にも力を入れているそうです。高校の先生方が各クラスについ
てくれて、いろいろな施設を紹介してくれました。２年生にとってはよい見学になった
と思います。また、設備のすばらしさを見て行きたくなった人もいると思います。これ
からいろいろな高校を見て進学先を決めて下さい。

３年生のダンス発表はノリノリでした。
３月１５日（金）１・２時間目に、３年生が中学校生活最

後のダンス発表会を行いました。会場には、たくさんの保護
者の方も見学に来て下さり、よい雰囲気の中で各クラスのダ
ンスパフォーマンスが始まりました。それぞれのクラスが工
夫を凝らしてダンスパフォーマンスを披露してくれました。
かなり練習を重ねたのだと思います。びっくりするほど全体
の動きがそろっていてきれいでした。例年、男子がもうひと
つなのですが、今年の男子は素晴らしい！堂々としていて力
強さが感じられるパフォーマンスでした。何曲か、先生たち
でもわかる昔の曲も含まれていてよけい引きつけられまし
た。高校受験の中で練習も大変だったと思いますが、本当にお見事でした！！




